

**NOTA INFORMATIVA**

**LA FUNDACIÓN SACYR COLABORA CON LA FUNDACIÓN JUAN XXIII EN SU NUEVA ESCUELA DE HOSTELERÍA**

- El proyecto desarrollará un nuevo campus de formación e integración profesional para jóvenes en riesgo de vulnerabilidad psicosocial.

**Madrid, 26 de julio de 2023.**- El presidente de Sacyr y la Fundación Sacyr, **Manuel Manrique**, y el director general de la Fundación Juan XXIII, **Javier Arroyo**, han firmado un acuerdo por el que la primera colaborará en la construcción de la nueva Escuela de Hostelería y de un centro de producción de catering y alimentos de quinta gama.

La Fundación Juan XXIII está desarrollando en Madrid **un gran centro de formación profesional y de generación de empleo**, al que la Fundación Sacyr aportará parte de los fondos necesarios para la construcción de las cocinas.

La Fundación Sacyr colabora desde hace años con esta entidad Juan XXIII y ya participó en 2019 en la ampliación y adecuación de las cocinas de su Centro Especial de Empleo, encargado de la elaboración de productos de catering.

La Fundación Juan XXIII integrará en un campus de 14.000 metros cuadrados un centro de formación profesional oficial, una residencia de estudiantes y un proyecto de generación de empleo inclusivo para jóvenes con discapacidad o que estén en riesgo o en situación de vulnerabilidad psicosocial.

Para **Javier Arroyo**, “nuestra colaboración con Sacyr cuenta con una larga y fantástica trayectoria, y esta importante alianza a través de su Fundación nos brinda la oportunidad de desarrollar este proyecto que es de primera magnitud y nos da pie a iniciar la construcción de este gran Centro de Formación Profesional”.

Dirección General de Comunicación:

Tfno.: + 34 91 545 52 94 / 5153  
comunicacion@sacyr.com  
<https://www.sacyr.com/actualidad>

Síguenos en:



## NOTA INFORMATIVA

Para **Manuel Manrique**, “este acuerdo da continuidad al apoyo que ha prestado la Fundación Sacyr a diferentes iniciativas de Juan XXIII durante los últimos años”. “Compartimos con ellos la visión de que debemos generar oportunidades y espacios para la integración social y laboral de personas que se encuentran en situación de vulnerabilidad psicosocial”, añadió.

### **Sobre la Fundación Sacyr**

La [Fundación Sacyr](#) está comprometida con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), colabora con entidades sociales y participa en iniciativas que generan impacto social en las comunidades y colaboran a su desarrollo sostenible. Durante el año 2022 se vieron beneficiadas de manera directa e indirecta más de 500.000 personas gracias a las diferentes iniciativas de la Fundación.

### **Sobre la Fundación Juan XXIII**

FUNDACIÓN JUAN XXIII lleva más de 55 años trabajando por la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual, potenciando su calidad de vida y la de sus familias a través del desarrollo de su autonomía, iniciativa y formación. Congrega diariamente a 1.200 personas en las diferentes sedes que la conforman y cuenta con distintos servicios de apoyo a la discapacidad: Atención Temprana, Colegio JUAN XXIII-Buenafuente, Centro de Día, Centro Ocupacional, Ocio y Deporte, CRL, Servicios de apoyo a la discapacidad, Centro de Formación para el Empleo y Centro Especial de Empleo que, con más de 700 trabajadores, es un referente dentro de las Social Facility Services por su gran variedad de servicios de alta calidad como Soluciones en Marketing, Textiles e Industriales, Logística Integral, Digital Data, Servicio de Empleo e Inclusión, RSC y Eventos

**Dirección General de Comunicación:**

Tfno.: + 34 91 545 52 94 / 5153  
comunicacion@sacyr.com  
<https://www.sacyr.com/actualidad>

**Síguenos en:**



**NOTA INFORMATIVA**

Inclusivos, Catering, Marketing Promocional, Soluciones Verdes y Juan Energy. Más información: <http://www.fundacionjuanxxiii.org/>

**Dirección General de Comunicación:**

Tfno.: + 34 91 545 52 94 / 5153  
comunicacion@sacyr.com  
<https://www.sacyr.com/actualidad>

**Síguenos en:**

